

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Egypte-Maroc (2-1): Mohamed Salah hisse son équipe en demi-finale



LU DANS LA PRESSE



AFRICAFOOTUNITED :

LES JOUEURS DE LA GUINÉE NE SONT PAS TOUS RENTRÉS AU PAYS

ÉLIMINÉS de la Can 2021 en 8e de finale par la Gambie, les joueurs du Syli National ne sont pas tous rentrés au pays. Aux dernières informations, ils seraient pour la plupart partis en Europe rejoindre leurs clubs.

RFI :

BURKINA FASO : "NOUS DÉDIONS CETTE QUALIFICATION À NOTRE PEUPLE"

Victorieux de la Tunisie samedi 29 janvier (1-0), le Burkina Faso est qualifié pour les demi-finales de la Can 2021. Une performance remarquable (...), et une grande vague de joie à destination des Burkinabè, alors que leur pays vient de vivre un coup d'État.

"J'aimerais partager cette joie avec le peuple. Nous dédions cette qualification à notre peuple. Nous avons eu un coup de fil du chef de l'État [Paul-Henri Sandaogo Damiba, le chef de la junte militaire, ndr] qui nous a encouragés. On lui avait promis cette qualification, c'est fait", a confié le sélectionneur burkinabè, Kamou Malo.

LEFIGARO :

LA FIN DU MYTHE DES COACHES EXPATRIÉS ?

Cette 33e Can est déjà entrée dans l'histoire. Sur les 24 équipes sur la ligne de départ, 16 se sont présentées avec un coach issu du continent, du jamais vu dans l'histoire de la Can. Lors des quarts de finale disputés le week-end dernier, la moitié des coaches (Tunisie, Burkina Faso, Guinée équatoriale et Sénégal) représentaient leur pays d'origine. Fruit du hasard, ces 4 équipes se sont affrontées pour les 2 tickets dans le dernier carré.

AFRICAFOOTUNITED :

QUAND ADEBAYOR DÉFEND LA MÉDIOCRITÉ

De passage au Cameroun dans le cadre du tirage au sort des tours préliminaires de la Can 2023, Emmanuel Adebayor s'est prononcé sur l'arbitrage qui est décrié au cours de la Can 2021. Il est surtout revenu sur l'erreur du Zambien Janny Sikazwe qui a mis fin au match Mali-Tunisie de façon prématuré. Selon l'ex-international togolais, on devrait "aimer l'Afrique comme ça." Une réponse un peu surprenante venant de l'ancien Épervier

MM

Yaoundé /Cameroun

LES Pharaons d'Égypte, emmenés par Mohamed Salah (il a été désigné homme du match), se sont qualifiés pour les demi-finales de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations (Can) de football. Une qualification au bout du suspense obtenue face aux Lions de l'Atlas du Maroc (2-1). C'était hier après-midi au stade Omnisports Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé. Un quart de finale disputé par temps chaud et dont l'issue fut incertaine avant le coup d'envoi. C'est probablement la raison pour laquelle les Pharaons, malgré leur expérience et leur vécu à la Can, se sont mis une pression inutile à l'entame de la rencontre. Déjà la veille, ils étaient invisibles non seulement à la conférence de presse d'avant-match, mais aussi

à l'entraînement sur le terrain homologué par la Confédération africaine de football (Caf). Pour un confrère égyptien, les Pharaons, au regard de l'enjeu, jouent la carte de la prudence et de la discrétion.

Mais également celle de l'anxiété puisqu'en 26 matches, toutes compétitions confondues, le Maroc a triomphé douze fois, pour onze nuls et trois défaites dont celle du 29 janvier 2017. La prudence des Pharaons va rendre difficile l'application du 3-4-3 concocté par le coach Carlos Queiroz. Conséquence d'une entame laborieuse, Salah et les siens concèdent un penalty matinal que transforme Sofiane Boufal (1-0, 4e).

Cette réalisation fait sortir de sa torpeur le Onze national le plus capé de l'histoire de la CAN (sept titres à son compte). Aidé en cela par la baisse d'intensité du

4-1-3-1 mis en place par le coach adverse, Vahid Halilhodzic.

"L'Égypte est une montagne que nous devons escalader avec un moral de fer et une lucidité", déclarait la veille le technicien bosnien. Les Lions, certes, résistent à la pression adverse mais curieusement, reculent jusqu'à la pause. Ce n'est que partie remise. Le collectif marocain voit son jeu à la défensive ébranlé par les individualités égyptiennes. Notamment Salah, qui occupe la droite de l'attaque, son côté de prédilection.

Insaisissable balle aux pieds, le chouchou de Liverpool réussit à remettre les pendules à l'heure (1-1, 52e). Avant d'offrir à Mahmoud Ahmed Ibrahim Hassan "Trezeguet" le but du triomphe (2-1, 100e). Quelle déception pour les nombreux Marocains venus soutenir leur équipe nationale !

DEMI-FINALES CAN-2021

